

El próximo sábado 29 de abril a las 12 h, tendrá lugar la celebración del Día Internacional de la Danza de la Escuela de Música y Danza de Formentera. Participará todo el alumnado de danza de la escuela de entre 3 y 18 años, es decir, unos setenta bailarines, así como dos antiguos alumnos, Lur Silbera y Hugo Zaragoza, que continúan su carrera como bailarines en Mallorca.

La vicepresidenta y consellera de Educación, Alejandra Ferrer, ha explicado que "disfrutaremos de música y bailes variados para celebrar este día con una demostración de lo que practican en la escuela", y ha invitado a los y las formenterenses a asistir al espectáculo. Habrá danza clásica, escuela bolera, folclore, flamenco y danza moderna; y música como fandango vasco, tangos, el "Preludio nº 1" de Bach o la banda sonora de la película de *Up*.

*25 de abril de 2023*

*Área de Comunicación*

*Consell de Formentera*

